



Liebherr Kühlkombination

Kühl-/Gefrierkombination, Kühlschrank-Nutzinhalt 209 I, Abtauautomatik, LED-Beleuchtung, 95 I Gefrierfach-Nutzinhalt, NoFrost, Kühl-/Gefrierteil getrennt regelbar, Energieeffizienzklasse D (A+++), Breite 600 mm, Höhe 1.861 mm, Tiefe 657 mm

€ 749.-



AEG Stand-Kühlschrank

Nutzinhalt Kühlen: 241 I, Abtauautomatik, LED-Beleuchtung, (A+) Energieeffiziensklasse F, Breite: 55 cm, Höhe: 125 cm, Tiefe: 61,2 cm

€ 319,statt € 419.-



Miele Einbau-Geschirrspüler

Startzeitvorwahl, Restanzeige, AutoOpen-Trocknung, Waterproof-System, Einergieeffizienzklasse C (A+++), Breite: 59,8 cm Höhe: 80.5 cm. Tiefe: 57 cm

€ 849,-



Zanussi **Standkühlschrank**

Tisch-Kühlschrank, Vollraum, Nutzinhalt Kühlen: 134 I, Abtauautomatik Kühlen, Energieeffizienzklasse E, Breite: 56 cm, Höhe: 84,5 cm, Tief: 57,5 cm, Jahresverbrauch 91 KWh

€ 239,-

Fachberatung

statt € 309.-



AEG Kühl-/ Gefrierkombination

Nutzinhalt Kühlen: 91 I, Abtauautomatik Kühlen, Nutzinhalt Gefrieren: 29 I, Energieeffizienzklasse F (A+), Breite 48,1 cm, Höhe 118 cm, Tiefe 51 cm

statt € 399,-

€ 299,-

ELEKTRO FINK Wolfurt

Kellhofstraße 10, bei der Raiba, Tel 05574-76758



"pinselschälchen" nennt sich dieses Werk von Marco Spitzar, der gestern die neue "Galerie 9und20" eröffnete.

galerie 9und20 neu gegründet

Kulturgenuss hinter der schmalsten

Hausfassade Europas

In der Bregenzer Kirchstraße 29 steht bekanntlich das Haus mit der schmalsten Fassade Europas. Dahinter weitet sich der Raum und bietet insgesamt über 200 m² Fläche für allerlei

Aktivitäten. Auf dieser Fläche sollen künftig Ausstellungen, Lesungen und andere kulturelle Events stattfinden.

Von Besitzer Andreas Gaisberger wurde zu diesem Zweck der klub 9und20 initiiert, der als Trägerverein für die Galerie fungieren soll. Gründungsmitglieder des Vereins, der im April dieses Jahres ins Leben gerufen wurde, sind neben Gaisberger Sandra Kacetl und Klaus Feldkircher.

Andrea Füssinger-Weiss Geschäftsleitung Weiss Reisen



Eine, die das

Kunst, Kultur, Unterhaltung

"Ziel dieser Initiative ist es, der Bevölkerung-Einheimischen wie Touristen - Kunst und Kultur möglichst niederschwellig näherzubringen", so Klaus Feld-kircher. Kacetl, 15 Jahre im Kulturbereich in Wien tätig, ergänzt: "Wir wollen versuchen, jährlich fünf bis sechs Ausstellungen zu realisieren. Das können Einzel-Gemeinschaftsausstellungen sein."

Start mit Marco Spitzar

Erster Künstler in der neuen Galerie wird Marco Spitzar sein. Titel der Ausstellung: UHU Rigid. Spitzar wird in dieser Schau seine neuesten Werke zum Thema Verklebung zeigen. Startschuss war gestern, Mittwoch, 12. Mai in der Kirchstraße 29. In der Folge werden im Sommer Pop Art Künstler Helmut King, im Herbst die Basler Papierkünstlerin Kathrin Stalder in Bregenz zu Gast sein. Weitere Ausstellungen und Events sind in Planung. (red)